

# Das CJD – Gemeinsam für ein selbstbestimmtes Leben.

Das Christliche Jugenddorfwerk Deutschlands (CJD) ist eines der größten Bildungs- und Sozialunternehmen in Deutschland, das christliche Werte lebt. Seit der Gründung des Unternehmens 1947 begleitet uns der Leitgedanke „Keiner darf verloren gehen!“: Unser Ziel ist es, jedem Menschen die Teilhabe am Leben und an der Gesellschaft zu ermöglichen.

Das CJD unterstützt Menschen auf diesem Weg. Wir sehen in jedem Menschen seine Potentiale, fördern diese individuell und nachhaltig, sodass er seinen Weg ins eigenständige Leben verwirklichen kann.

Staatliche Unterstützungen decken zwar Grundbedürfnisse ab, doch unser Engagement geht darüber hinaus: Unsere rund 11.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an über 350 Standorten bieten Räume für körperliche, geistige und seelische Entwicklung. So kann jeder Mensch erleben, wie wertvoll er für die Gemeinschaft ist.

## ZUSAMMEN KÖNNEN WIR ETWAS BEWIRKEN

3

Diese jungen Menschen gehen selbstbestimmt ihren Weg und sind eine wichtige Stütze für die Gemeinschaft.

2

Im CJD erfahren sie Wertschätzung und Akzeptanz, was ihnen hilft, ihre Persönlichkeit und Potentiale in einer Gemeinschaft zu entwickeln.

1

Viele Kinder und Jugendliche können ihre Fähigkeiten nicht entfalten, was sowohl ihren eigenen Lebensweg als auch die Gesellschaft beeinflusst.

Ihre Spende hilft Kindern und Jugendlichen auf dem Weg in ein eigenständiges Leben.

CJD-24-10-2166-2

Jetzt für die Arbeit des CJD spenden:



### Spendenkonto:

Evangelische Bank eG  
IBAN DE82 5206 0410 0000 0093 93  
BIC GENODEF1EK1

Herzlichen Dank  
für Ihre Unterstützung!

Haben Sie Fragen? Wir helfen Ihnen gerne weiter.

### Spendenbetreuung

Tel.: 07163 930-112  
spenden@cjd.de



CJD Zentrale  
Teckstraße 23  
73061 Ebersbach an der Fils  
Tel.: 07163 930-0  
spenden@cjd.de  
www.cjd.de



# Gemeinsam stark für Kinder und Jugendliche



Ihre Spende wirkt!

Das Zusammen wirkt.



## Gemeinsam stark für Kinder sein

Jedes Kind bringt seine einzigartige Lebensgeschichte mit. Um Erfolgsgeschichten zu schreiben, ist die Berücksichtigung persönlicher Bedürfnisse von entscheidender Bedeutung.

Deshalb steht bei uns das einzelne Kind mit seinen persönlichen Interessen und Bedarfen im Mittelpunkt. Wir bieten maßgeschneiderte Unterstützung – je nach Fall auch für die Familien – und setzen uns nachdrücklich für die Förderung von Chancengleichheit ein. Dies verwirklichen wir durch ein breites Spektrum von Angeboten wie Kindertagesstätten, Familienzentren, Wohngruppen und vielem mehr.

**Helfen Sie benachteiligten Kindern auf ihrem Weg!**

## Bildungschancen für junge Menschen eröffnen

Jugendliche brauchen einen Raum für die Entwicklung ihrer Persönlichkeit. Durch individuelle Förderung finden sie ihren Weg in die Gesellschaft und das Berufsleben.

Wir geben ihnen diesen Raum, um sich zu Persönlichkeiten zu entwickeln. Unsere Angebote sind dabei so individuell wie die jungen Menschen, die zu uns kommen: In den Angeboten der Kinder- und Jugendhilfe geben wir ihnen geschützte Räume und begleiten sie so lange, bis sie selbstständig wieder ihren Weg alleine gehen können. Auch unsere Schulen sind mehr als Orte der Wissensvermittlung. Es geht uns immer um die Entwicklung der Persönlichkeit. Daran arbeiten wir mit den jungen Menschen – von der Grund- über die Förderschule bis hin zum Gymnasium für Hochbegabte oder angehende Spitzensportler und in unseren beruflichen Bildungsangeboten für eine qualifizierte Berufsausbildung.

**Ermöglichen Sie jungen Menschen neue Perspektiven für ihre Zukunft!**



## Teilhabe und Inklusion für alle ermöglichen

**B**ehinderung bedeutet von der Gesellschaft behindert zu werden und nicht behindert zu sein. Dieser zentrale Grundwert motiviert uns täglich Barrieren abzubauen und die gesellschaftliche Akzeptanz im Alltag zu schärfen.

Denn Menschen mit Behinderungen haben ein Recht auf selbstbestimmte Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. In unseren Bildungs- und Wohnangeboten werden Menschen individuell in ihren Fähigkeiten gefördert und dazu befähigt, ihr Leben selbstbestimmt zu gestalten. So können sie dieses Recht auch in allen Lebensbereichen wahrnehmen und ausleben.

**Fördern Sie die Teilhabe aller am gesellschaftlichen Leben!**

